

Censo 2010: ayer se terminaron de procesar los datos provisionarios del todo el país

En el Centro de Repliegue y Procesamiento de Datos del Censos 2010, ayer se terminaron de procesar las primeras 65 mil planillas que permitirán conocer las primeras informaciones.

Se terminaron de procesar hoy los primeros datos que se conocerán del Censo del Bicentenario. La captura de la información se hizo en el Centro de Repliegue y Procesamiento de Datos, que funciona en una planta en Don Torcuato. Los datos provisionales, que se darán a conocer el próximo 17 de diciembre, arrojarán datos sobre población del país, a nivel nacional, provincial y departamental, y también desagregado entre varones, mujeres.

“Los primeros datos del Censo del Bicentenario se darán a conocer el viernes 17 de diciembre en Río Gallegos, en homenaje al ex presidente Néstor Kirchner”, contó la titular del Instituto Nacional de Estadística y Censos, Ana María Edwin, en una recorrida por la planta a la que fue invitada la prensa.

El centro de repliegue y procesamiento de datos funciona en una planta en Don Torcuato, adonde llegaron todas las planillas censales completadas en el relevamiento censal.

Para ingresar los datos es necesario preparar el material, el cuadernillo con las planillas se guillotina y luego se pasa al Centro de Lectura Digital, que cuenta con 22 escáneres de última generación (realizan una captura rápida de 180 imágenes por minuto).

A continuación, en la etapa de almacenamiento, los registros se guardan en una primera base de datos. Luego pasan a una etapa de graboverificación, en la que 150 personas “llenan en forma manual, todo lo que las máquinas no reconocieron”, explicó el director de Logística Operativa del Indec, Carlos Balcastro.

Luego, a cargo de técnicos del Indec que se encuentran trabajando en la planta de Don Torcuato, se realiza el Control de Calidad y Completud, en el que se chequea que la información cargada al sistema coincida con las planillas censales.

Los primeros datos procesados surgieron de las planillas que los jefes de radios completaron el mismo día del censo. Esta información se terminó de enviar hoy mismo al Indec central para su análisis.

Luego de finalizar esta primera etapa, en la planta se disponen a empezar con el procesamiento de 172 millones de planillas.

Los datos definitivos del Censo 2010 se presentarán el 16 de junio de 2010, aunque también se conocerán más datos en la Feria del Libro del año que viene.